

## Sí se Puede presenta su programa con el que "reducirán los salarios políticos y ahorrarán un millón de euros"

30/04/2015



Victor Alarcón y Jorge Maestre durante la presentación de su programa. | Jesús Cruces

Sí se puede Elda presentó ayer, jueves 30 de abril, parte del programa electoral para las elecciones del 24 de mayo. Una de las principales propuestas económicas de la formación es la reducción salarial para los cargos políticos, de tal forma que ningún concejal o el alcalde tuviese un sueldo que superase tres veces el salario

mínimo interprofesional. Esta medida, según la agrupación, ahorraría más de un millón de euros por legislatura. En total, la agrupación presenta 50 medidas "para hacer más transparente el Ayuntamiento de Elda y fomentar la participación ciudadana", explicó el candidato a la alcaldía de Elda por Sí se puede, Víctor

Alarcón.

La agrupación propone una serie de medidas para "fomentar la participación ciudadana en la política de Elda", según Alarcón. El candidato a la alcaldía destacó que "acabar con la corrupción es uno de los primeros pasos para recuperar las instituciones y ponerlas al servicio de la gente" y añadió que "debemos abrir las puertas de nuestro ayuntamiento para que entre la gente a conocer qué es lo que se hace con el dinero de sus impuestos".

El coordinador del programa de la candidatura para las próximas elecciones locales, Jorge Maestre, desarrolló algunas de las propuestas de Sí se puede que "implicarían un destacado ahorro a las arcas públicas". La agrupación planea, en el caso de recibir el apoyo en las próximas elecciones, someter a un referéndum las inversiones de grandes obras; que tanto concejales como el alcalde rindan cuentas periódicas ante la ciudadanía; la implantación de diferentes mecanismos de participación ciudadana como la creación de

herramientas de consulta entre Ayuntamiento y eldenses; y eliminar la corrupción de las instituciones.

Otra de las propuestas de Sí se puede es la "recuperación de un medio de comunicación municipal público e independiente, garantizando así la libertad expresión y la libertad de prensa, y también crear unas administraciones más humanas, con procedimientos más sencillos y accesibles", indicó Maestre. De esta forma Elda volvería a tener una televisión y una radio municipal.

## Compromiso ético

Todos los miembros de la agrupación han firmado un compromiso ético de obligatorio cumplimiento, mediante el cual, los posibles futuros cargos deberán "trabajar por la democratización de la representación política, rendir cuentas ante la ciudadanía y luchar contra la corrupción", destacó Alarcón. Asimismo el alcaldable propuso públicamente al resto de partidos la posibilidad de sumarse a firmar este documento y comprometerse así "a conseguir unas instituciones limpias de corrupción y al servicio de la ciudadanía".